

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Raschala besuchte die Stadt Wien



■ **Den heurigen Raschalaer Dorfausflug organisierten Franzl Satzinger** und Manfred Heindl, der die 30 Erwachsenen und 13 Kinder führte. Mit dem Wiesel ging es nach Wien, wo mit einer Nostalgie-Straßenbahn eine Rundfahrt über den Ring am Programm stand. Anschließend startete, vom Schwedenplatz ausgehend, eine Donaukanalfahrt mit dem Schiff.

Anschließend ging es in den Wiener Prater zur Mittagspause. Danach konnten die TeilnehmerInnen frei über die Zeit im Prater verfügen. Um 17:30 Uhr erfolgte die Heimreise vom Praterstern nach Hollabrunn. Es war für alle ein erlebnisreicher Tag. Foto: Privat